

Rome, le 17 août 2020



De nos cœurs au cœur du Liban
« La charité ne peut rester désœuvrée » (St Vincent de Paul)

Chers Visiteurs et Supérieurs régionaux,

Que la joie et la paix du Seigneur soient toujours avec nous !

Récemment, je vous avais envoyé la lettre d'appel pour nos confrères du Liban. Aujourd'hui, je voudrais partager avec vous la lettre d'appel qui avait été envoyée à tous les Responsables, Femmes et Hommes, de toutes les branches de la Famille Vincentienne dans le monde, les invitant à la partager avec leurs membres respectifs.

À la suite des violentes explosions qui ont frappé le port de Beyrouth le mardi 4 août dernier, je partage avec vous un appel préparé par l'Alliance Famvin avec les personnes sans-abri (FHA en anglais) au nom des branches de la Famille Vincentienne à Beyrouth.

Au Liban, les branches de la Famille Vincentienne se sont mobilisées dès le premier jour pour prendre soin des plus pauvres : abriter les personnes sans-abri, soigner les blessés et nourrir les nécessiteux. Le comité de la FV à Beyrouth, coordonné par le Président National de la Famille Vincentienne au Liban, le Père Ziad Haddad, CM, s'est réuni et a décidé de travailler de manière coordonnée pour poursuivre ces efforts.

Alors que chacun de nous commence à faire bouger ses propres mécanismes de solidarité, je voudrais proposer que nous réagissions à cette catastrophe de manière concertée, en famille. Vous avez peut-être lu que le Pape François a envoyé immédiatement un fonds de 250 000 € (295 000 \$) pour aider l'Église au Liban. En tant que Vincentiens, pourrions-nous relever le défi de faire un don tout aussi important aux pauvres et aux personnes sans-abri du Liban ?

La FHA a reçu une subvention de 50 000 \$ à la condition qu'elle soit égalée par d'autres donateurs. Êtes-vous en mesure de nous aider à compléter ce fonds ?

Si vous le jugez possible, vous pouvez envoyer votre don à l'Économe général de la Congrégation de la Mission, le Père Paul Parackal, en notifiant : "Campagne VF pour le Liban". Si vous avez besoin des coordonnées bancaires, le Père Paul vous les enverra avec plaisir.

Nous travaillons sur une campagne via les réseaux sociaux. Ci-joint quelques images du travail de la Famille Vincentienne Libanaise ces derniers jours. <https://vfhomelessalliance.org/fr/de-nos-coeurs-au-coeur-du-liban/>.

Pouvez-vous partager cet appel avec vos partenaires sur vos réseaux sociaux ou d'autres canaux internes officiels, en les invitant à participer à cette campagne et à envoyer leurs dons sur les pages Web d'appel établies aux États-Unis ou au Royaume-Uni ?

Merci de votre considération pour cet appel et de votre collaboration continue.

Votre frère en Saint Vincent de Paul,

Tomaž Mavrič, CM
Président, Comité Exécutif de la Famille Vincentienne